



Communiqué de presse – 15 janvier 2015

Raffinerie de Collombey : Le PSVR appuie le personnel et les syndicats

Le Parti socialiste du Valais Romand (PSVR) a pris connaissance avec colère des informations transmises par la direction de Tamoil, annonçant la fermeture de la Raffinerie de Collombey et du licenciement collectif du personnel. Pour le conseiller national et président de l'Union syndicale valaisanne (USVs) Mathias Reynard, « cette décision est inacceptable, tout comme la recherche de rentabilité immédiate et à tout prix. Des centaines de personnes sont directement ou indirectement concernées et nous devons impérativement les soutenir. »

Le PS Valais romand entend soutenir sur le plan politique le personnel concerné, ainsi que toutes les actions syndicales qui pourraient être entreprises. Cela signifie notamment que le gouvernement doit intervenir de manière forte et engagée pour préserver les emplois en jeu et trouver des solutions, telles que le chômage technique notamment. En effet, la volatilité du prix du baril peut faire évoluer très rapidement la situation et une annonce de fermeture apparaît dès lors comme une forme de chantage et de mise sous pression intolérable.

Le Valais a non seulement un passé industriel mais il EST un canton industriel et nous devons assurer son futur industriel. Il s'agit d'un secteur important de l'économie valaisanne et, avant de songer au reclassement des terrains ou à leur assainissement, il est nécessaire que la population, le monde politique et le gouvernement s'impliquent fortement pour refuser ces licenciements et pour soutenir les ouvriers et collaborateurs touchés.

Adresses de contact :

- **Mathias Reynard**, conseiller national, président de l'Union syndicale valaisannes
- **Gaël Bourgeois**, président du PSVR